

Edition : 14 janvier 2025 P.14
 Famille du média : Médias régionaux
 (hors PQR)
 Périodicité : Hebdomadaire
 Audience : 31797



Journaliste : -
 Nombre de mots : 391

LA SEMAINE DE L'ILE DE FRANCE

ÉCONOMIE
 CHALLENGE

VAL-D'OISE

CERGY : 135 ÉLÈVES INGÉNIEURS RELÈVERONT LE CHALLENGE CONCEPTS ENTREPRENEURIAT

La 20^e édition du Challenge Concepts Entrepreneuriat des élèves ingénieurs de 4^e année de l'Ecole de Biologie Industrielle (EBI) de Cergy a lieu le 17 janvier.



La vingtième édition du Challenge Concepts Entrepreneuriat se déroulera à l'Institut Polytechnique Saint-Louis, à Cergy. Les élèves ingénieurs de 4^e année de l'Ecole de Biologie Industrielle (EBI), dont 80 % sont des femmes, présenteront en groupe des projets consacrés aux applications de la biologie devant un jury diversifié.

Douze projets innovants évalués par 37 professionnels

Pour cette nouvelle édition du concours de l'EBI, 12 projets innovants seront présentés dans des domaines variés tels que l'alimentaire, la cosmétique, la santé humaine, l'environnement, le luxe, la sécurité routière et la science au service des populations. Impliquée dans l'aspect pratique de la vie économique, l'EBI offre à ses

élèves une formation complète à l'entrepreneuriat, notamment à travers un module dédié au marketing et à la création d'entreprise. En 20 ans, les ingénieurs de cette école d'ingénieurs ont donné naissance à pas moins de 72 entreprises. En 2025, les 135 étudiants ingénieurs ont eu cinq mois de cours de marketing pour maîtriser les bases de la stratégie marketing et commerciale liée à la création d'une start-up et mettre en place un business plan. Répartis en groupes de projets, les étudiants travaillent à l'élaboration d'un dossier de lancement de produit, accompagné parfois de la réalisation de prototypes. Comme chaque année en janvier, les étudiants s'exerceront à l'art du pitch face à un jury de 37 professionnels, experts en marketing, entrepreneuriat, finance, pédagogie et création d'entreprise.

Tremplin pour des concours nationaux et internationaux

Après cet événement, l'EBI encourage ses étudiants à viser l'excellence et à concrétiser leurs idées. Les cinq projets les mieux classés par le jury recevront, lors de la cérémonie de remise des prix, un chèque et un accompagnement en coaching pour les aider à monter leur start-up valdoisienne, grâce au statut d'étudiant-entrepreneur. Tous les projets, qu'ils soient primés ou non, pourront également candidater à des compétitions d'innovation nationales et internationales, avec le soutien actif de l'école. En 2024, l'EBI a remporté 11 distinctions dans divers concours d'innovation, couvrant des thématiques telles que l'alimentaire, la cosmétique, l'environnement et la sécurité routière. ■